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 CP 2023-03-15 
Réunion du comité de parents, qui s’est tenue le 15 mars 2023 
Comité de parents du Centre de services scolaire des Grandes-
Seigneuries 
50, boulevard Taschereau, La Prairie (Québec) J5R 4V3 
comitedeparents@cssdgs.gouv.qc.ca 

 
Procès-Verbal 

 
Membres du comité exécutif : 

Nom  Poste  
Montreuil, G. Président 
Lefebvre, D. Vice-Président 
Achim, F. Secrétaire/Trésorier 
Fesko, Y. Rep. Secteur Ouest 
Delisle, M. E. Rep. Secteur Nord-Ouest 
Savard, M Rep. Secteur Nord 
Boucher, P. Rep. Secteur Sud 
Methelus, N. Rep. Transport 
Rouillard, É. Rep. FCPQ 

 
Présences : 
Membres de la direction générale : 
 
Direction générale : Mme Kathlyn Morel 
Direction générale adjointe : M. Christian Duval 
Direction générale adjointe : M. Stéphane Brault 
 
 
 
Membres du comité de parents présents : 
Nom Poste Établissement 

   
A. Garcia Lopez, C Délégué des Bourlingueurs 
Achim, F Délégué Saint-Marc 
Allard, G Délégué substitut de l'Archipel 
Asselin, S Délégué Brenda-Milner 
Béland, V Délégué Saint-Joseph 

(Mercier) 
Boucher, P Délégué Pierre-Bédard 
Boucher, P Délégué Saint-Isidore-Langevin 
Centomo, N Délégué substitut Saint-Michel-

Archange 
Comeau, C Délégué de l'Odyssée 
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Delisle, M-È Délégué des Timoniers 
Delisle, M Délégué des Cheminots 
Désy, S-A Délégué Saint-François-Xavier 

Desy, S Délégué Gabrielle-Roy 
Désy, S Délégué substitut des Trois-Sources 

Fesko, Y Délégué Louis-Philippe-Paré 
Garrido, W Délégué substitut Louis-Cyr 
Gauthier, J Délégué substitut de la Rive 
Girard, P Délégué de la Petite-Gare  
Guertin, M Délégué Émilie-Gamelin 
Guertin, K Délégué Marc-André-Fortier 

Hurtubise, J Délégué substitut de l'Aquarelle-
Armand-Frappier 

Lamoureux, J Délégué Gérin-Lajoie 
Lapalme, C Délégué Louis-Lafortune 
Lavallée, D Délégué Bonnier 
Lefebvre, D Délégué Jacques-Leber 
Ménard, C Délégué Sainte-Clotilde 
Mercure, P Délégué Notre-Dame-de-

l'Assomption 
Methelus, N Délégué Saint-Michel-

Archange 

Montreuil, G Délégué de la Magdeleine 

Morin, M Délégué des Trois-Sources 
Poulin, C Délégué Piché-Dufrost 
Raymond, K Délégué des Bons-Vents 
Riverin, M Délégué de l'Archipel 
Savard, M-C Délégué Jean XXIII 
Savaria, S Délégué Saint-Viateur-Clotilde-

Raymond 
Simard, C Délégué Jean-Leman 
Thériault, M Délégué Daigneau 
Tremblay, J-C Délégué du Tournant 
Désy, S-A Délégué Marguerite-Bourgeois 
   
   

 
 
1. Ouverture de l’assemblée 

Lachapelle, V. CCSEHDAA 
Mador, S. CCSEHDAA 
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Monsieur Montreuil souhaite la bienvenue aux membres du comité.  
 

2. Questions du public 

Monsieur Montreuil indique qu’il n’y a pas eu de questions du public dans la boîte 
courriel du comité et demande aux membres du comité s’ils ont des questions.  
N’ayant aucune question, le comité passe au prochain point. 
 

3. Adoption de l’ordre du jour 

Monsieur Montreuil présente l’ordre du jour.  Deux sujets sont ajoutés au point divers. 

CP 021 
2022-2023 

Madame Trudeau propose l’adoption de l’ordre du jour, 
tel qu’amendé. 
 

Adoptée à l’unanimité 
 

4. Adoption du procès-verbal du 15 février 2023 

CP 022 
2022-2023 

Madame Trudeau propose l’adoption du procès-verbal 
du 15 février 2023. 
 

Adoptée à l’unanimité 
 

5. Présentation de la synthèse des analyses des établissements et services (PEVR) 

Madame Morel présente les démarches qui ont été réalisées depuis le début de 
l’année en ce qui concerne l’actualisation du plan d’engagement vers la réussite 
(PEVR). Elle indique que l’actualisation du PEVR s’est faite simultanément avec celle 
des projets éducatifs des établissements. Un lien sera disponible à la fin de la 
présentation pour recueillir les commentaires et impressions des délégués. Elle 
présente les enjeux auxquels notre organisation devra faire face au courant des 
prochaines années. Les orientations stratégiques 23-28 sont également présentées 
aux délégués. Elle prend le temps de répondre aux questions des délégués. 

 
6. Retour de consultation sur la Politique de maintien et fermeture  

Monsieur Bouthillette a déposé le projet de consultation lors de la dernière rencontre 
du comité de parents. Les délégués n’ont pas proposé de modification au projet de 
politique déposé. Une résolution sera acheminée à M. Bouthillette. 
 

7. Processus de désignation des membres du conseil d’administration du 
CSSDGS pour les postes vacants au 1er juillet 

Monsieur Montreuil rappelle la composition du conseil d’administration. Il rappelle que 
les membres parents ne représentent pas le comité de parents, mais en sont issus. 
Au printemps, trois postes seront en élection. Il s’agit des districts 1, 2 et 3. 
M. Montreuil acheminera toutes les informations aux délégués dans les prochains 
jours.  
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8. Soirée des bénévoles 

La rencontre aura lieu le 19 avril prochain à 18 h au Centre Roméo-Patenaude. Des 
petites bouchées, mocktails et cafés seront servis. L’invitation sera acheminée aux 
écoles d’ici une semaine. Un cadeau sera remis aux bénévoles nommés. 33 noms de 
bénévoles ont été soumis. 
 

9. Mise à jour du budget 

Monsieur Achim présente une mise à jour budgétaire. Certaines allocations 
budgétaires ne seront pas dépensées. Il est donc suggéré de bonifier le budget de la 
soirée des bénévoles.  
 

CP 023 
2022-2023 

Madame Ménard propose l’adoption du budget révisé, 
tel que présenté. 
 

Adoptée à l’unanimité 
 
 

10. Suivis  

10.1. CCSEHDAA 

Madame Lachapelle indique qu’une conférence sur les parcours scolaires et la 
transition-école vie-active a été présentée aux parents le mois dernier. La présentation 
était similaire à celle des dernières années. Madame Mador indique que les parents 
présents ont apprécié la soirée. 

 
10.2. Délégués / Comités 

10.2.1. FCPQ 

Madame Rouillard étant absente, c’est madame Guertin qui fera le suivi. Aucun 
suivi en lien avec ce point 

 
10.2.2. Transport 

Il n’y a pas eu de rencontre au courant du dernier mois. Une rencontre est prévue 
prochainement. 

 

10.3. Page Facebook 

Madame Savard rappelle l’importance de consulter la page Facebook du comité 
de parents. 
 

11. Divers 
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11.1. La tarification et le remboursement des frais du service de garde à 
l’école. 

Monsieur Fesko demande des clarifications sur le remboursement des frais de garde 
pour un élève qui passe au secondaire 

11.2. Offre de formation aux parents pour démystifier l’identité de genre. 

Madame Coulombe indique qu’il serait intéressant d’offrir une formation aux parents 
concernant ce sujet ou le vivre-ensemble. Monsieur Duval indique que le budget « Aide 
aux parents » disponible dans les établissements pourrait être utilisé pour offrir cette 
formation. Il serait également possible d’offrir une formation par le biais du comité de 
parents. 

11.3. Les prix des repas dans les concessions des écoles secondaires 

Madame Coulombe mentionne que les prix indiqués dans notre politique alimentaire 
ne sont pas suffisamment élevés pour permettre aux concessionnaires d’être 
compétitifs. Monsieur Duval fera le suivi et fera le suivi à Monsieur Montreuil. 

 
11.4. Envoi des documents de la rencontre 
 
Monsieur Lapalme mentionne qu’il serait intéressant de recevoir les documents, au 
moins, 48 heures d’avance. Ceci laissera suffisamment de temps aux délégués pour 
lire la documentation. 

 

11.5. Conférence 
 
Madame Delisle mentionne qu’Édu escouade est le premier choix des délégués. Elle 
fera un suivi avec le conférencier d’ici la fin du mois de mars. Le moment de la 
conférence sera confirmé sous peu. 

 

12. Parole aux membres - coups de cœur 
Monsieur Lapalme mentionne qu’il aimerait avoir des informations supplémentaires 
sur les budgets. Une présentation aura lieu le 17 mai pour les délégués du comité de 
parents. Monsieur Duval verra à organiser une rencontre pour les membres des 
conseils d’établissement. 

13. Prochaine assemblée 
La prochaine assemblée aura lieu le 17 31 mai 2023 en mode virtuel. 
 

14. Bilan de la soirée 
Monsieur Montreuil remercie les délégués pour leur présence et leur participation. Il 
rappelle que quelques courriels seront acheminés aux délégués sous peu.  
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15. Levée de l’assemblée 

CP 024 
2022-2023 

Monsieur Lefebvre propose la levée de l’assemblée. 
 

Adoptée à l’unanimité  
 


